
Palabras del Intendente Estanislao Chiazzaro durante la inauguración de Luces 
en la calle Paganini, de la ciudad de Santa Lucia

 
“Bueno vecinos, a disfrutar estas luces y a cuidarlas.
Nos sentimos realmente muy contentos de poder cumplir, porque esto no es más que 
cumplir, no es una dádiva, no es un regalo, es un cumplimiento por las políticas públicas 
que lleva adelante la intendencia de satisfacer las necesidades y los reclamos de los 
vecinos, a veces se puede todo, a veces se puede algo y con la buena acotación del amigo 
vecino acá de que en esto han trabajado juntos las Juntas Locales, los vecinos locales, el 
Intendente y su equipo, y pensemos que a partir de la próxima administración, donde 
posiblemente se continué con las mismas políticas públicas de gobierno, podamos afianzar 
estas posibles soluciones a los problemas de la gente que tanto existe en el 
departamento, poco menos que en el 2005 porque esta Intendencia ha hecho bastante 
más de lo que han hecho otras intendencias.
Ahora junto con los municipios se pueden armar políticas locales que ayuden a lograr los 
requerimientos de los vecinos y ayudar a definir después las inversiones del gobierno 
departamental en general.”


